



Francia apuesta por los productos ecológicos, desde el Congreso Mundial a las próximas Ferias Internacionales

Se acaba de celebrar en Rennes el Congreso Mundial de la Ecología y durante los días 21 al 23 de septiembre se celebra la Feria Internacional (FI) Tech&Bio en Drôme y del 24 al 26 de octubre la FI de Productos Ecológicos en París.



AGROPECUARIO | PRODUCCIÓN ECOLÓGICA | FERIAS Y MERCADOS



EUROPA | FRANCIA

PARÍS 15.09.2021

La pandemia por COVID-19 no ha impedido la celebración del **20º Congreso Mundial de la Ecología 2021** los días 6 al 10 de septiembre en Rennes (Francia) en un formato mixto, presencial y a distancia, que ha permitido ampliar su visibilidad a nivel internacional y facilitar el contacto entre profesionales. Este Congreso, organizado por la Federación Internacional de Movimientos de Agricultura Ecológica (IFOAM), se celebra cada 3 años (el último en 2017).



El lema de la edición francesa del Congreso ha sido “con sus raíces la ecología inspira vida”, invitando a los profesionales a reflexionar juntos sobre una transición hacia sistemas agroalimentarios más ecológicos y resilientes. Asistieron más de 2.500 profesionales y ciudadanos de más de 50 países.

Apostando por fortalecer la producción ecológica, los días **21 al 23 de septiembre** se celebrará también la **Feria Agraria Internacional** conocida como **Tech&Bio** (eco-tecnología) en **Drôme** (sureste francés). Surgió en 2007 como una idea de las Cámaras Agrarias a nivel regional para una producción no tan desarrollada en esas fechas. Desde entonces se celebra cada dos años y se ha convertido en un espacio dedicado a compartir las mejores y más novedosas prácticas y técnicas agrarias alternativas y ecológicas.



<https://www.tech-n-bio.com/fr>

Para la edición de 2021 se esperan más de 20.000 visitantes con una oferta de 375 expositores de 20 países diferentes, 80 conferencias y más de 100 demostraciones en campo de técnicas de producción agraria de la mano de expertos innovadores.

Y un mes después, los días **24 al 26 de octubre de 2021**, se celebrará la **Feria Internacional de Productos Ecológicos Natexpo** en el recinto ferial **Paris-Nord-Villepinte**. Se celebra desde hace más de 30 años reuniendo a profesionales del conjunto del sector ecológico, la producción, la fabricación, la transformación, la distribución y especialistas del sector nacionales e internacionales.



<https://natexpo.com/>

En 2021 se espera llegar a 1.300 expositores franceses e internacionales, con una decena de espacios de animación y un centenar de conferencias exclusivas, grupos de trabajo y demostraciones. En esta edición en concreto habrá foros de complementos alimenticios, ingredientes ecológicos e innovaciones cosméticas, así como un espacio novedoso dedicado a las compañías de jóvenes emprendedores llamada *FoodTech Village*.

Como en otras ferias, la edición de 2021 de *Natexpo*, hace énfasis en la parte digital, una plataforma desarrollada para asistir solo a distancia, llegando de esta forma a más visitantes, o para los profesionales que acceden a la feria permitirles una mayor interacción con los diferentes eventos y expositores.

La modalidad mixta de este tipo de eventos facilita mantener su web abierta durante todo el año con diferentes seminarios web de los temas de interés para los profesionales.